

# Riesige Heiz-Technik

(PF). Am vergangenen Samstag staunten viele Kaßbergler über ein Gerät von monströsem Ausmaß. Das Herzstück der neuen Heiztechnik-Anlage des Gebäudes auf der Puschkinstraße 14 wurde angeliefert. Nachdem der 37.000 Liter fassende und 15 Meter hohe Langzeit-Solarspeicher vom Sattelzug abgeladen war, wurde er in der Luft schwebend aufgerichtet. Dann trat er seine letzte Reise am Haken des 80 Tonnen Autokrans an und schwebte in 25 Metern Höhe über den Dächern, um dann mit dem Fingerspitzengefühl des Kranfahrers und den Mitarbeitern des Bauträgers Fasa in das Wohnhaus eingefädelt zu werden. Das denkmalgeschützte Gebäude wird derzeit komplett saniert. Auch Sonnenwärmekollektoren wurden auf das Dach gesetzt. Mit ihnen erreicht man einen solaren Deckungsgrad von fast 50 Prozent des Energieverbrauches und deckt den restlichen Wärmebedarf mit Gas-Brennwerttechnik.

Foto: Fasa



BLICK Chemnitz, 07.09.2011